



～やまコーチから～

聖愛幼稚園のみんな元気にしてるかな!? やまコーチ・ねづみコーチは
すごく元気です! コーチたちに元気な挨拶をしてくれてうれしかったです!
コーチが教えた技はどうでしたか? 簡単だったかな? 難しかったかな?
「できた～」とか「できな～い!」など色々な声が聞こえてきましたが、
その声が聞こえてくるということは何回もチャレンジしてやってみたということだね! ドリブルや最後の
試合でもボールと一緒にゴールを目指してシュート!
沢山ゴール出来ました! コーチの教えた技をまたチャレンジしてみてね(^^)!

～先生から～

記入者 三井美咲先生

とてもわかりやすく、子どもたちもとても意欲的に参加していま

した。

特に最後に試合ができたことがとても嬉しかったみたいです。

園に戻ってから、「サッカー教室またやりたいな～」と口々に言っ

ていました。

ボールでのいろいろな遊び方を私たち保育者も共に知ることがで

き、園に戻ってから活用していきたいと思います。

コロナウイルスの影響で開催が大変な中、ご配慮いただきながら

のとても楽しい教室でした。
本当にありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会